



Jeder Körper ist ein Tempel, in dem der Geist des Betreffenden wohnt. Der Heilige Geist kann dort auch wohnen.



Bitte jemanden, davon zu erzählen, als er den Heiligen Geist schon einmal verspürt hat.



Unser Körper kann sich in Hautfarbe, Form und Größe von anderen unterscheiden. Doch ganz gleich, wie man aussieht: Jeder Körper ist schön.



Nenne etwas, was dein Körper kann.



Wir können jeden Tag dafür sorgen, dass unser Körper gesund bleibt, indem wir ihn waschen, uns gesund ernähren und Sport machen.



Nenne ein gesundes Getränk oder Lebensmittel und etwas, was du nicht essen oder trinken solltest.



Wir können unsere Gedanken rein halten, indem wir nur das lesen, anschauen und anhören, was den Geist einlädt.



Sing eine Strophe eines PV-Liedes, das du besonders magst.



Wir können mit unserem Körper anderen Menschen helfen und tun, was Jesus tun würde.



Mach jemandem ein Kompliment und klopf ihm als Anerkennung auf die Schulter.



Geh liebevoll und respektvoll mit deinem Körper um. Wenn dich jemand verletzt oder deinen Körper auf eine Weise berührt, die dir unangenehm ist, dann erzähl es sofort einem Erwachsenen, dem du vertraust.



Würfle nochmal.